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PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Mère-Marie-Rose, tenue le jeudi 27 avril 2023 à 18:15  
 

1. Ouverture de la séance 

 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Présences : M. Michel Kennedy (directeur) 

 Mme Virginie Verdollin (parent) 

 Mme Karine Messier (parent) 

Mme Mélissa Plante (parent) 

   Mme Mélany Fortier (enseignante) - absente 

Mme Lauriane Saint-Laurent (enseignante) 

   Mme Martine Lizotte (service de garde) 

 

Absences :  Mme Marilyse Marchand (parent) 

Mme Lydia Trudeau (parent) 

Mme Eliane St-Germain (enseignante) 

 
1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour ajout des points 5.3 10.2 

L’ordre du jour est proposé par Mme Martine Lizotte et adopté à l’unanimité 

 

1.3 Revue et adoption du procès-verbal du 14 sept  

Proposé par Mme Mélissa Plante et adopté à l’unanimité 

 

2. Suivi au procès-verbal 

2.1 Suivi marché de Noël 

Très bien fonctionné au niveau du service de garde avec des ventes de 

825$.  Pour les 5e année de la classe de Mme Diane, c’est un montant de 

350$ qui a été ramassé. 

 

3. Parole au public  

       

4. Questions diverses         

 

5. Adoption – approbation  

 

5.1 Temps réparti entre les matières (à officialiser) 

Proposé par Mélissa Plante et adopté à l’unanimité  

 
5.2 Sortie théâtre le 2 avril (à officialiser) 

Proposé par Mélissa Plante et adopté à l’unanimité  
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5.3 Critères de sélection de la direction d’établissement 

Karine a envoyé les critères de sélections de la direction de l’an dernier 

aux membres du conseil, après l’avoir consulté ensemble, tous les 

membres sont d’accord pour reconduire les mêmes critères. Karine les 

enverra au Centre de services scolaires.  

Proposé par Virginie Verdollin et adopté à l’unanimité  

 

5.4 Choix du photographe scolaire 

La Pomme Verte a été choisie.  Obligation de varier les fournisseurs, pas 

plus de 3 ans consécutifs (ex. agenda, photographe) La Pomme Verte la 

plus avantageuse, offre photo mosaïque du groupe pour les 6e année, 

ristourne… 11 ou 13 oct. 

Proposé par Virginie Verdollin et adopté à l’unanimité  

 

5.5 Choix du fournisseur d’agenda scolaire 

Édition Repro a été choisi pour la 3e année, il est suggéré de les garder. 

9.25$ pour les parents, 9.30$ à l’école. 

Proposé par Martine Lizotte et adopté à l’unanimité  

 

5.6 Révision budgétaire 

Proposé par Mélany Fortier et adopté à l’unanimité  

 

5.7 Prochaine rencontre à déplacer  

Les prochaines rencontres sont le 24 mai et 20 juin à 18h15 

Proposé par Mélissa Plante et adopté à l’unanimité  

 

5.8 Frais chargé aux parents 

Les frais de photocopies vont un peu augmenter car le prix passe de 0.35$ 

comparativement à 0.30$. Mais ça ne devrait pas avoir d’effet sur la 

facturation aux parents car il y aura moins de photocopies. Le lieu de 

cueillette pour acheter les cahiers d’exercices sera à la Panoplie de 

Contrecoeur.  

Proposé par Lauriane St-Laurent et adopté à l’unanimité  

 

5.9 Résolution rue Chabot 

Après plusieurs tentatives qui n’ont pas fonctionné et afin de sécuriser les 

marcheurs et les enfants qui prennent l’autobus le matin, nous 

recommandons la fermeture de la circulation sur la rue Chabot, à 

l’exception des résidents et du personnel entre 7h30 à 8h15 et le respect 

du débarcadère sur la rue Hébert.  

Proposé par Martine Lizotte et adopté à l’unanimité  
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6. Parole à la présidente 

Karine a approché la directrice de la Maison de la Famille Jolicoeur qui est 

intéressée à être membre de la communauté et elle sera présente à la 

prochaine rencontre du 24 mai.  Il s’agit de Mme Cindy Mathers. 

 
7. Parole à la représentante au comité de parents 

 

8. Parole aux enseignants       

La fête des finissants de 6e année aura lieu le 16 juin de 11h30 à 17h au 

gymnase.  Un comité de parents organise la fête et ils sont allés chercher 

des commanditaires afin d’aider au financement de l’évènement.  La remise 

des diplômes aura lieu la même journée sous le thème « Glow in the dark ». 

Le groupe de Mme Mélany va aller au CHSLD porter des bouquets de fines 

herbes et des petits mots aux résidents. 

Le groupe de Mme Dany a gagné le lauréat local du défi Osentreprendre 

avec leur projet « poupées anti-soucis ».  

 

9. Parole à la technicienne du service de garde   

  

Il reste une journée pédagogique 9 juin, c’est une sortie au Centre Sablon 

activités extérieures. 

En préparation de la semaine des services de garde qui se tiendra du 15 

au 19 mai. 

En préparation le plan d’effectif pour la prochaine année. 

On fait des rappels pour les soldes impayés étant donné la fin d’année 

scolaire qui approche. 

 

10. Parole à la direction       

10.1 Clientèle et groupes 23-24  
Plus de 400 élèves sont attendus l’an prochain.  Une quarantaine d’élèves 
de la maternelle 5 ans seront transférés des Cœurs-Vaillants.  Il y aura un 
total de 3 groupes de maternelles 4 ans et 5 groupes de maternelles 5 
ans. 

10.2 Projet grille matière  
Si le budget le permet, il est souhaité d’augmenter de 30 minutes 
l’éducation physique pour le préscolaire et de faire du plein air avec cet 
ajout. 

 
11. Levée de l’assemblée à 7h04 

Proposé par Mme Mélany Fortier 
 
 
 
 

 
 


